La inversión realizada en las instalaciones guadalajareñas asciende a 700 millones de pesetas

Ofiservice inaugura la ampliación de su centro logístico en Alovera

REDACCION /A.I. M.

Alovera (Guadalajara)

La empresa Ofiservice inaugura el sábado, 17 de junio, la ampliación de su centro logístico de Alovera (Guadalajara) en 6.700 metros cuadrados, que ha supuesto una inversión directa de unos 700 millo-

nes de pesetas.

En los próximos diez años esta compañía, dedicada al mercado español de suministros energo noigo sa recentado acrese

anerio noiger al re action de la material de la la la la consumibles informáticos y papel, tiene previsto doblar su plantilla en Alovera, junto a un plan de expansión, en el que calcula que triplicará su cifra de ventas.

Las obras de ampliación constituyen la tercera y cuarta fase, respectivamente, del proyecto de desarrollo del centro logístico de Alovera, iniciado con la apertura de la planta en abril del año 1993.

Desde su implantación en la localidad guadalajareña, Ofiservices ha invertido 1.400 millones de pesetas en estas instalaciones a los que hay que sumar los 700 que se han gastado en la última ampliación y que en el La compañía inicia este año un plan estratégico a desarrollar hasta el 2010 en el que se invertirán 2.400 millones de pesetas

margen de los diez próximos años se completarán con una nueva inversión, de 2.400 millones.

En la fase tercera a la que antes se hacía alusión

En los próximos

diez años

se ampliará la

blantilla en 144

trabajadores en

construido un silo de almacenamiento en altura de 5.800 metros cuadrados, con - Guadalajara 🗀 una capa-

> cidad de 21.500 palets, que se añaden a los 10.700 metros cuadrados ya existentes.

La ampliación del almacén está acompañada de la . incorporación de nueva maquinaria puntera, que permite operar con mayor rapidez, seguridad y efica-

La cuarta fase del proyecto de desarrollo del centro consiste en la ampliación del edificio comercial en 900 metros cuadrados que se suman a los 800 ya existentes. Estas obras se han iniciado el mes pasado y terminarán en enero del año 2001.

Con estas actuaciones, el centro logístico de Ofiservice en Alovera cuenta en la actualidad con 17.300



En la imagen, el almacén de Ofiservice en la localidad alcarreña de Alovera.

metros cuadrados y una instalaciones de Guadalavez finalizadas las obras de la cuarta fase serán 18.200 metros cuadrados.

En los próximos años, se han planeado tres nuevas fases de ampliación, que supondrán 22.000 metros cuadrados, con lo que la superficie final de la planta será de 40.000 metros cua-

Este año Ofiservice inicia un plan estratégico de desarrollo, que en los diez años de duración se invertirán 3.400 millones de los cuales el 76% -los 2.400 millones anteriormente citados- se destinarán a las

Las previsiones de incremento de plantilla en este periodo de tiempo se sitúan en un crecimiento del 112% para el centro logístico de Guadalajara.

En lo que a incremento de plantilla se refiere de los 129 empleados que actualmente tiene Ofiservice en Guadalajara se espera pasar a los 273.

La facturación de Ofiservice, cuya sede central está en Barcelona el pasado año fue de 9.400 millones de pesetas y las previsiones para este año es el de llegar. a los 11.300 millones y para el año 2005 a los 22.000 millones.

El director general de Ofiservice, Jesús Fernández-Lomana, destaca el capital humano "como un factor clave en la expansión de la compañía".

"La aportación de todos los empleados de Ofiservice", añade Fernández-Lomana, resultado esencial para que hoy en día seamos líderes en el sector y dispongamos de un servicio altamente profesionalizado que garantiza nuestra

Autorizada la fusión de Matalmancha con Intermalta

REDACCION

Madrid/Albacete

El Consejo de Ministros ha autorizado la adquisición de Maltamancha por Intermalta, filial del grupo de origen francés Malteurop, bajo la condición de proteger los intereses de las pequeñas empresas cerveceras a las que venía suministrando malta hasta ahora la compañía adquirida.

El Consejo aprobó esta operación después de que el Tribunal de Defensa de la Competencia presentase un informe favorable, pese a reconocer que, como consecuencia de la fusión Intermalta-Maltamancha, se crea una estructura de duopolio en la Península Ibérica en el mercado de la fabricación de malta cervecera para su comercialización a terceros.

No obstante, el Tribunal considera en su informe "poco factible" un abuso de la posición de dominio por parte de las empresas oferentes de este mercado o un posible acuerdo entre ellas. El Tribunal tiene en cuenta también la "débil situación" de la empresa adquirida, cercana a la suspensión de pagos.

En su opinión, la alternativa a su adquisición por Intermalta podría ser con probabilidad su cierre, por lo que considera que la concentración puede contribuir a mantener abierta la fábrica de Maltamancha en Albacete, con las repercusiones económicas que ello implica para la economía de la zona.

DAVID GARCIA

El Instituto Ferial de Albacete ha vendido la práctica totalidad d elos stands disponibles para la celebración de Expoalbacete; una muestra que cumple su quinto año de existencia, pero que por primera vez gestiona el citado instituto, en lugar del Ayuntamiento y el Coelgio Oficial de Agentes Comerciales.

Este año Expoalbacete dispondrá de siete pabellones diferenciados; Instituciones, Comunicaciones y Servicios, Alimetnación, Comercio Interior, Artesanía, Indutria y

La V edición de Expoalbacete abre sus puertas la próxima semana

Por primera vez, en este certamen estarán representados los polígonos industriales de la región

Decoración de Interior y Exterior. El objetivo es que con el tiempo, cada uno de estos pabellones tenga una feria especializada, como ha sucedido con la automoción que ha desligado de este evento y ha celebrado su propio certamen.

La Feria que este año coincidirá con las fiestas de San Juan se inaugurará el 22 de junio y cerrará sus puertas el día 25. El precio de las entradas será el mismo que el de ediciones anteriores, con un coste de 400 pesetas la entra-

Desde que naciera Expoalbacete nunca han estado representados los polígonos industriales.

En esta ocasión todos los polígonos de la provincia tendrán un espacio en esta feria, cuyo horario de funcionamiento será entre las 11 de la mañana y las 9,30 horas de la noche de forma ininterrumpida, estando prevista su inauguración el día 22 a las doce del mediodía.

El Instituto Ferial lo inte-

gran en la actualidad, el Ayuntamiento de Albacete, la Diputación y la Cámara de Comercio e Industria de esta provincia; pero además colaboran en la celebración de esta feria el Colegio Oficial de Agentes Comerciales, la Junta de Comunidades de CAstilla-La Mancha y la Caja de Castilla-La Mancha.

De forma paralela, el IFAB ha organizado una serie de actividades paralelas que contemplan conferencias, charlas, actuaciones musicales y exposciones.

Algunas de las conferencias tratarán sobre el tipo de fauna en los parques eólicos, los incentivos a la inversión de la administración para polígonos industriales, internet, comercio electrónico, alimentaicón y salud y una conferencia del premio nacional de cocina, Fernando Sánchez, que hablará sobre la nueva coci-